Motivationsschreiben Montessori Deutschland

Sehr geehrte Damen und Herren.

Mit diesem Schreiben möchten wir möchten wir uns um die QR-Anerkennung bewerben.

Vor mehr als 33 Jahren wurde das Montessori Kinderhaus Lauingen von engagierten Eltern gegründet. Die Einrichtung war eine der ersten, die eine Kinderkrippe eröffnet hat. Viele unserer Mitarbeiter sind seit den Angangszeiten im Montessori Kinderhaus. Von jeher haben sich Eltern und Mitarbeiter aufopfernd engagiert. Seit vielen Jahren veranstaltet das Montessori Kinderhaus Lauingen in Zusammenarbeit mit der Montessori Schule Günzburg Diplomkurslehrgänge.

Zu Beginn haben wir erwogen, uns um den Deutschen Kita-Preis zu bewerben. Hierzu haben wir eine Supervision veranstaltet. Ziel des Ganzen war, eine Möglichkeit der Außenwirkung zu schaffen, die zeigt, was wir sowieso in der täglichen Arbeit mit den Kindern leisten. Da die Anmeldefrist zu kurzfristig war, um ein ordentliches Konzept umzusetzen, befanden wir, vorerst die Konzeption und die Strukturen des Kinderhauses zu überarbeiten. Dies war jedoch ein größeres Unterfangen als zu Beginn absehbar. Mit viel Engagement des gesamten Hauses haben wir nach zweijähriger Umbruchphase neue Strukturen, neu gestaltete Prozesse/ Zuständigkeiten, eine mit dem gesamten Team erarbeitete Konzeption und ein gemeinsam erarbeitetes Schutzkonzept. Nun sind wir auch in der Lage, unsere Arbeit schriftlich zu belegen, da vorher vieles gemacht, aber nirgends ernsthaft festgehalten wurde.

Der Qualitätsrahmen ist für uns ein Mittel, unser hohes Niveau zu halten bzw. zu verbessern. Wir wollen uns der Herausforderung stellen, unsere Arbeit/ Vorgehensweisen stetig zu überdenken/ überprüfen, um so transparent agieren zu können. Altes in ihrer Legitimität zu bestätigen oder im Bedarfsfall Veränderungen anzustoßen. Die QR-Anerkennung soll danach nicht abgeschlossen sein, sondern ein Leitfaden zur regelmäßigen Reflexion werden.

Das Montessori Kinderhaus und der Montessori Verein stellt den Mitarbeitern die nötigen Ressourcen zur Verfügung, um die Qualität im Haus zu sichern. Dafür werden verschiedene Supervisionen/ Fortbildungen gewährleistet und gefördert. Das Haus und die Mitarbeiter sehen sich in der Pflicht die Qualität ihrer Arbeit durch regelmäßige Fortbildungen stetig zu verbessern und überdenken.

Alle Mitarbeiter sind in ihrer täglichen Arbeit bestrebt, Montessori zu leben und den Kindern die Welt zugänglich zu machen. Um dieser Arbeit ein Gesicht zu geben, welches zeigt, was wir täglich leisten, möchten wir uns um das Qualitätssiegel Montessori Deutschland bewerben.

Wir freuen uns von Ihnen zu hören und verbleiben mit freundlichen Grüßen.

Kathrin Herzog

(päd. Leitung Montessori Kinderhaus Lauingen)